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VERBALE  N° 11
SEDUTA DEL  22.02.2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno  2022  (duemilaventidue)  il  giorno  22  (ventidue)  del  mese  di  febbraio,  la  Commissione  2  è
convocata in modalità telematica a norma di quanto previsto dalla Legge N° 27/2020,  alle ore 8,30 con
il seguente o.d.g.:

 Comunicazioni del Presidente;
 Approvazione verbale precedente seduta;
 Esame ed espressione di parere sulla Proposta di Delibera N° 11/2022 “Documenti di

programmazione  2022/2024:  approvazione  note  di  aggiornamento  al  DUP,  bilancio
finanziario, nota integrativa, piano triennale investimenti ed ulteriori allegati”;

 Varie ed eventuali. 

alle ore 8,30 sono presenti i/le Consiglieri/re: Conti, Masi, Armentano, Cellai, Cocollini, D’Ambrisi,
Felleca, Giorgetti, Bundu, Piccioli, Rufilli, 

Il Consigliere Enrico Conti, in qualità di Presidente, accerta la presenza  dei/delle Consiglieri/re 

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vicepresidente Masi Lorenzo
Componente Armentano Nicola
Componente Cellai Jacopo
Componente Cocollini Emanuele
Componente D’Ambrisi Angelo           
Componente Felleca Barbara 
Componente Giorgetti Fabio
Componente Bundu Antonella
Componente Piccioli Massimiliano
Componente Rufilli Mirco

e apre la seduta alle ore 8,37 essendo presente il numero legale.

Sono presenti l’Assessora Cecilia Del Re e la Direttrice Lucia De Siervo;
E’ presente Antonina S. Ferrara per la segreteria della Commissione 2.

Il Presidente Enrico Conti apre la seduta ponendo i verbali delle sedute precedenti in approvazione e
introducendo l’argomento all’o.d.g. relativo all’esame del Documento Unico di Programmazione per ciò
che  riguarda  le  competenze  della  Commissione  2  sul  turismo;  pertanto  il  Presidente  ringrazia
l’Assessora Del Re per la sua presenza e rivolge  apprezzamenti all’Assessora  per essere tra quei politi
che si sono mossi per primi sulla questione della sostenibilità del modello di sviluppo dei flussi turistici
a Firenze. Il Presidente pone l’attenzione su alcuni punti più significativi del documento che saranno
approfonditi.
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Alle ore 8,39 entra in videoconferenza il Consigliere Ubaldo Bocci.
Prende la parola l’Assessora Del Re che ringrazia il Presidente per l’introduzione e afferma che già
l’Amministrazione nel programma di mandato si era mossa con l’obbiettivo di promuovere un turismo
sempre più sostenibile volto a decentrare i flussi turistici, a promuovere iniziative per sensibilizzare i
visitatori ma anche i cittadini nel rispetto della città e anche nella consapevolezza di un patrimonio più
ampio diffuso sul nostro territorio. Con la pandemia questi obbiettivi sono diventati sempre più urgenti
e stringenti; da solo il Comune purtroppo non può fare molto ma le azioni che sono state messe in
campo sono azioni da un lato che cercano di stimolare collaborazione con gli  operatori  privati del
territorio,  dall’altro  continuare  nell’opera  di  allargamento  dei  confini  turistici  lavorando  insieme  ai
Comuni  dell’ambito  turistico  di  Firenze  e  poi  a  seguito  del  protocollo  d’intesa  siglato  con  Città
Metropolitana e gli altri tre ambiti turistici della Città Metropolitana promuovere iniziative congiunte tra
ambiti  in modo tale da realizzare quel progetto della  Grande Firenze sul  fronte della  narrazione del
territorio in chiave di promozione turistica.
Questi obbiettivi si possono trovare nell’Indirizzo Strategico 11 Missione 7 del DUP 
denominato Un Turismo di Qualità. All’interno di questo capitolo si ribadisce a volontà di lavorare per un
turismo sostenibile sottolineando come l’economia della città si componga di più fattori e il turismo sia
una delle più importanti di queste voci.
All’interno di questo obbiettivo strategico viene posto l’obbiettivo di valorizzare parti della città meno
conosciute e si continuerà a fare tramite i nuovi bandi di Firenze Insolita
Come si è visto nei mesi scorsi in Commissione Cultura e Sviluppo Economico, si tratta di progetti che
hanno aiutato su un doppio fronte: da un lato a sostenere quelle realtà in crisi durante la pandemia e
quindi hanno potuto, in questa fa se di calo dei flussi turistici.,   ripensarsi e comunque lavorare su
offerte diverse così come l’Amministrazione ha invitato è stimolato a fare. Dall’altro lato hanno avuto
l’obbiettivo di coinvolgere non solo i visitatori ma anche molti cittadini nei percorsi un po' più insoliti in
modo tale  da  accrescere  la  consapevolezza  del  cittadino su  una Firenze  meno conosciuta  e  meno
battuta dai flussi turistici ma molto interessante da conoscere.
Continuerà la collaborazione con gli ambiti turistici e con la Città Metropolitana; è stato siglato quel
protocollo  d’intesa  di  cui  si  è  parlato  in  altre  occasioni  in  Commissione  e  questo  lavoro  di
coordinamento sta andando avanti perché ci troviamo con i Comuni capofila dell’ambito turistico del
Mugello, dell’Empolese Val d’Elsa e del Chianti con il Consigliere delegato della Città Metropolitana per
lavorare su obbiettivi e progetti comuni stimolando la Città Metropolitana su più fronti.
Su questo tavolo si sta perseguendo l’obbiettivo della creazione di un nuovo e più grande Ufficio del
Turismo, condiviso tra Comune e Città metropolitana; pertanto nella vecchia caserma di S. M. Novella
sarà realizzato un nuovo Info Point più evoluto. Si sta quindi rivedendo il vecchio modello per creare
uno spazio che possa essere di utilità per la narrazione della città non solo per il turista ma anche per il
cittadino. Questo è una idea posta dall’Assessora Del Re da quando è stato attivato il nuovo portale
FeelflorenceE'  sito che per vocazione narra il nostro territorio e contiene tutte le informazioni necessarie
per visitarlo al meglio, uno strumento che suggerisce itinerari insoliti in città, nei quartieri e nell’area
metropolitana, per avvicinare i turisti alle esperienze locali e per conoscere al meglio la città e le sue
tipicità, promuovendo una forma di turismo sostenibile ed offrendo anche uno strumento per restare
aggiornati su eventi e iniziative. 
Viene portato avanti  la  promozione della  destinazione Firenze per  Fiere e Congressi  così  come si
continua a valorizzare Firenze come destinazione della formazione e dell’innovazione.
Partner dell’Amministrazione è il  Destination Florence Convention Bureau che ha l’obbiettivo 
di promuovere la destinazione Firenze per fiere e congressi quindi è quel partiner strategico per le varie
candidature il quale sta ottenendo risultati importanti.
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Continua la collaborazione con le altre città italiane ed europee per la richiesta di una regolamentazione
delle locazioni turistiche, incrementandone il controllo e facendo ulteriori accordi con altre piattaforme
di prenotazione extra-alberghiera. 
Continua  l’azione  per  il  contrasto  ai  fenomeni  di  irregolarità  e  abusivismo nei  servizi  al  turismo
aumentando i controlli per individuare chi abusivamente svolge delle professioni senza averne il titolo a
discapito di chi invece lavora secondo determinati requisiti di qualità.
L’Assessora  avvia  la  conclusione  del  proprio  intervento  informando  che  per  maggiori  chiarimenti
tecnici è disponibile la Direttrice Lucia De Siervo; pertanto il Presidente Conti avvia il dibattito tra i
Consiglieri.
Si apre un’ampia discussione alla quale partecipano i Consiglieri Masi, Cocollini, Rufilli, Armentano e la
Consigliera Felleca che esprimono le loro considerazioni.
Il presidente Conti, terminato il dibattito, pone la Proposta di Delibera N° 11/2022 all’espressione di
parere  e  la  Commissione  esprime:  Parere  Favorevole  con  7  voti  favorevoli:  Conti,  Armentano,
D’Ambrisi, Felleca, Giorgetti, Piccioli, Rufilli - 5 voti contrari: Masi, Bocci, Cellai, Cocollini, Bundu. 

Nella seduta odierna sono approvati il verbale N° 5 del 27.01.2022 e N° 7 del 07.02.2022

Il Presidente Enrico Conti dichiara chiusa la seduta alle ore 10,06 

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:  

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vicepresidente Masi Lorenzo
Componente Armentano Nicola                
Componente Bocci Ubaldo
Componente Cellai Jacopo
Componente Cocollini Emanuele
Componente D’Ambrisi Angelo           
Componente Felleca Barbara  
Componente Giorgetti Fabio
Componente Bundu Antonella         
Componente Piccioli Massimiliano
Componente Rufilli Mirco                

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del  08.04.2022

    la Segretaria                                                                                                     Il Presidente
Antonina S. Ferrara                                                                                             Enrico Conti
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